



# Gestión de Pymes es la carrera que oferta más plazas de nuevo ingreso

Podrá matricular en su primer curso a 275 alumnos en el periodo 2019-2020, seguida de Derecho con 205 y Psicología con 200

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Los diferentes grados que imparte la Universidad de Salamanca ya tienen fijadas sus plazas de nuevo ingreso para el próximo curso académico 2019-2020. El acuerdo se adoptó en la reunión que celebraron los miembros del Consejo de Gobierno en la antigua Capilla del Estudio el pasado jueves.

El documento recoge pequeñas variaciones en las plazas correspondientes al primer curso en varios grados en relación a la propuesta inicial, debido a la oferta de dobles titulaciones con vistas al próximo año académico. Por ejemplo, en el grado de Historia se pasa de las 115 plazas previstas a finalmente 110, una reducción que se compensa con la entrada en funcionamiento del doble grado en Información-Documentación e Historia.

Otro tanto sucede en Traducción e Interpretación, donde se aplica una ligera disminución de las plazas, evolucionando de 75 a 65. Como contraprestación, el documento aprobado por el Consejo de Gobierno estipula que estas diez plazas se compensan el próximo curso con las dobles titulaciones de Traducción-Interpretación y Derecho y de Administración y Dirección de Empresas-Traducción e Interpretación.

Idéntica fórmula se aplica en algunos grados de las facultades de Biología y Ciencias, debido también al desarrollo de los dobles grados, así como en más centros académicos, introduciéndose ligeras rebajas sobre la previsión inicial.

El listado que confeccionó el Con-



Estudiantes universitarios en el Campus Miguel de Unamuno. :: MANUEL LAYA

sejo de Gobierno pone de relieve que la carrera que oferta más plazas de nuevo ingreso para el curso venidero es la titulación de Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, con 275 plazas aunque sin límite máximo. Se trata de un grado que imparte la Facultad de Economía y Empresa y que, de forma progresiva curso tras curso, viene contando cada vez con más demanda. Las plazas iniciales iban a ser 300, pero se han reducido en 25, que se compensan con el doble grado en Farmacia y Gestión de Pymes, el doble grado en Gestión de Pymes y Relaciones La-

## Los dobles grados compensan los ligeros reajustes de plazas en algunas titulaciones

borales y doble grado en Gestión del Turismo y Gestión de Pymes.

En el segundo peldaño de este elenco con las titulaciones con más plazas para el curso entrante se sitúa el grado en Derecho, con 205

plazas, seguido en la tercera posición por Psicología con 200.

Varias carreras del ámbito biosanitario también disponen de una potente oferta, como sucede con el grado de Farmacia -190 plazas-, así como Medicina y Biología con 180. También cabe destacar el caso del grado de Bellas Artes, con 160 vacantes, seguido de dos Filologías, como son Estudios Ingleses con 160 puestos lectivos y Filología Hispánica con 150.

Otra de las titulaciones perteneciente a la estructura académica de la Facultad de Derecho es Crimino-

## DATOS DESTACADOS

### 190

plazas de nuevo ingreso han sido asignadas al grado de Farmacia, según acordó el Consejo de Gobierno.

### 180

puestos lectivos habrá en el primer curso del grado de Medicina y en el primer curso de Biología.

### 160

plazas de nuevo ingreso corresponden a Bellas Artes y 145 a Criminología.

### 24

dobles grados impartirá la Universidad de Salamanca durante el curso 2019-2020, de los que ocho son nuevos.

logía, que sobresale también con 145 plazas de nuevo ingreso. Más lejos queda Arquitectura Técnica en el campus de Zamora con 125, Historia con 110 plazas y Ciencias Ambientales con un centenar.

## Novedades

Además, el programa de doble titulación de grado para el curso 2019-2020 incorpora ocho nuevas dobles titulaciones de grado, como son el grado en ADE y grado en Traducción e Interpretación, grado en Estadística y grado en Ingeniería Informática, grado en Información y Documentación y grado en Historia, grado en Maestro Educación Primaria y grado en Maestro en Educación Infantil, grado en Maestro Educación Primaria y grado Maestro en Educación Infantil (Ávila), grado en Gestión del Turismo y grado en Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, grado en ADE y grado en Ingeniería Informática, y grado en Físicas y grado en Matemáticas, según el acuerdo que fijó el Consejo de Gobierno el pasado jueves.